#### **CELEBRATIONS**

■ Mer. 30 nov. Messe

(Jean-Pierre CAILLOT. Claude et Jeanne CAILLOT)

■ Ven. 2 déc. 7H30 Messe

(Lucien BROCHERY)

20H30 Messe suivie de l'Adoration

(Adrien JAILLARD)

■ Sam. 3 déc. 18H00 Messe

(Pierre GREGOIRE et sa famille, Daniel BARROUX)

■ **Dim. 4 déc.** 11H00 Messe

(Jean FLEURE, Alain TRITANT)

17H45 Vêpres 18H00 Messe

(Yves DORSANT)

■ Mer. 7 déc. 19H30 Messe

(Guv VOLCY)

■ Ven. 9 déc. 7H30 Messe

(Anne CHARPENTIER)

16H50 Messe à Sully

■ Sam. 10 déc. 8H45

Messe Avent école sainte Odile 18H00 Messe

(Alain TIMOTHEE)

■ Dim. 11 déc. 11H00 Messe des Familles

Baptême de Perrine MARVIER et Gaspard MALASSI

(Simone REVERCHON)

17H45 Vêpres

18H00 Messe d'aumônerie

(Guv BONVARLET)

■ Mer. 14 déc. 19H30 Messe

(Lucien BROCHERY)

■ Ven. 16 déc. 7H30 Messe

(Josette LAGARDE)

■ Sam. 17 déc. PAS DE MESSE CONCERT du GROUPE GLORIOUS

■ **Dim. 19 déc.** 11H00 Messe

(Lucien BUHOT)

17H45 Vêpres 18H00 Messe

(Monique LEROUX)

**AGENDA** 

■ Sam. 3 déc. 10H00 KT 1

■ Sam. 10 déc.

10H00 KT 1

11H15 KT 2

■ Dim. 4 déc.

11H00 Partage d'évangile pendant la messe

■ Dim. 11 déc.

9H30 KT 3

#### **PEINES**

Notre communauté partage la peine et les prières des familles de Jacqueline MARILLER décédée le 11 novembre 2016.

Paroisse Sainte - Pauline : 55, Bd d'Angleterre- 78110 Le Vésinet

Tél: 01 39 76 69 68 - Fax: 01 34 80 04 39

Courriel: paroisse@saintepauline.fr - Site: www.saintepauline.fr

#### PERMANENCES d'ACCUEIL

- -Confessions: samedi entre 11h00 et 13h00
- -Permanences:
- Père Emmanuel GOUGAUD Samedi 14h00 16h00
- Equipe Accueil: lundi, mardi, mercredi, jeudi 15h00 18h00

mercredi et samedi 10h00 – 12h00

- Secrétariat : lundi, mardi, jeudi, vendredi 8h30 – 11h30

Pour connaître les horaires de messes en France :

Messesinfo au 08 92 25 1212 ou sur Internet http://messesinfo.cef.fr

N° 417 du 27 novembre au 18 décembre 2016

### Année de la Miséricorde : et si c'était maintenant que tout commençait?

À l'occasion de la fête du Christ Roi de l'univers, le Saint Père, le Pape François, fermera l'année sainte jubilaire de la Miséricorde 2015-2016. Ouverte le 8 décembre 2015, elle s'est achevée le 20 novembre 2016. Cette année a été assurément une occasion propice pour réaliser plus profondément que Dieu n'est que miséricorde! Les temps de prière, les groupes Heureux les miséricordieux, les enseignements, le week-end paroissial à Blaru, le pèlerinage à Rome nous ont permis de redécouvrir la notion de la miséricorde, non pas comme un concept désuet mais comme le cœur de la révélation divine. Jésus est la Miséricorde divine. Il vient rejoindre chaque être humain parce que lui-même est devenu homme. Ayant partagé l'intégralité de toute notre vie humaine, il vit par nous, avec nous et en nous nos existences, y compris dans ce qu'elles ont de plus douloureux. Ainsi, par lui, avec lui et en lui, Jésus, nous sommes déjà introduits dans le Royaume de Dieu, dès maintenant! Aussi, nous le devinons bien : nous n'allons pas clore la miséricorde, au contraire!

C'est en la fête du Christ Roi de l'univers que cette année a pris fin. Et si c'était justement à l'occasion de notre entrée en Avent que tout commençait ? Nous contemplons la gloire du Christ qui vient dans nos existences. Malgré les apparences, il n'y a plus aucun doute possible : Jésus, vainqueur de la mort, l'est également de toutes les forces du mal. Le Christ ne pense

sa vie que dans une relation d'amour avec Dieu son Père. Cette puissance absolue d'amour détruit les liens de la mort. Nous sommes entrainés à sa suite dans l'élan de sa victoire. Par le baptême, le Seigneur nous fait partager la vraie vie : toute notre histoire de l'humanité ne s'inscrira plus, dorénavant, que dans cette perspective. Il est bon de nous rappeler que c'est Jésus notre seul vrai Roi et non pas les puissances matérielles ou financières de ce monde. Avec Lui, c'est l'amour qui a pris le pouvoir. Il instaure lentement mais surement son Royaume sur la terre. Le chrétien sait qu'il doit revendiquer pour Dieu un monde que le Christ lui a déjà acquis. Nous vivons ainsi dans la Foi notre chemin sur terre avec Jésus comme compagnon, lui qui récapitule en lui nos existences.

Jésus est vainqueur ! Il ne s'agit ni christianisme, comme système spirituel, ni des valeurs morales ou même de la grâce. Il s'agit de quelqu'un : Jésus. Nous sommes dans le temps de l'Avent. Adventus, en latin, signifie venue. Nous ne commémorons pas l'anniversaire de la naissance du Christ à Noël! Nous actualisons sa rencontre avec Lui. Car il ne cesse de vouloir venir nous rencontrer pour nous faire partager sa vie parce qu'il n'est que miséricorde. À nous d'entrer dans cette imbrication des histoires, de nous et lui. Prenons les moyens de nous connecter à Lui en participant aux propositions de notre paroisse. De la messe des vendredis à l'aurore à la veillée de Glorious le 17 décembre, notre Avent sera glorieux!

## ■ GLORIOUS A SAINTE-PAULINE samedi 17 décembre à 20H00

Le temps de l'Avent nous prépare à fêter Noël, c'est-à-dire à accueillir le Christ dans nos vies et ainsi faire de la crèche notre existence. Pour faire l'expérience de la beauté et de la joie de cette naissance nous vous proposons de vivre un temps exceptionnel de joie dans la louange et le chant en participant au concert du groupe Glorious le samedi 17 décembre à 20H00 dans l'église.

Glorious est un groupe de « pop louange » catholique fondé en 2000 à Lyon, à la suite des Journées mondiales de la jeunesse, par deux frères : Benjamin et Thomas Pouzin.

Événement, à vivre en famille ou entre amis, au milieu de l'Avent, à ne pas manquer!

Réservez vos billets à partir du site de la paroisse : <a href="www.saintepauline.fr">www.saintepauline.fr</a>





### Témoignages des pèlerins de Rome

Passer par la porte sainte, cheminer ensemble, nous rendre disponibles et tout entier plus présents à Dieu.

Quelle chance de pouvoir emmener nos enfants dans ce pèlerinage à Rome, et de partager cette expérience avec d'autres paroissiens /pèlerins ... Notre écharpe orange n'est pas un modèle unique à Rome mais nous sommes heureux de repérer des visages connus à notre arrivée à la Basilique St Paul Hors les Murs.

A Rome, je vis encore plus profondément qu'à Sainte Pauline l'expérience de professer sa foi ensemble. Certes, nous sommes tous différents, mais j'ai alors le sentiment que nous formons une Église.

Grace au Père Emmanuel, l'expérience de la prière est aussi l'occasion de se replonger dans l'Histoire et comme chacun sait, on peut toujours en apprendre.

Je reviens avec beaucoup de joie dans la basilique St Pierre de Rome dont les proportions sont admirables. Des colonnes immenses et pourtant le sentiment d'être accueillie.

La prière à la sacristie où nous sommes admis à pénétrer en petits groupes, reste pour moi un moment très fort.

Enfin, motivés et solidaires, nous partons de bon matin pour cette audience jubilaire tant attendue. Les italiens sont bien nos cousins les plus proches et leur indiscipline est contagieuse, nous sauterons presque les barrières pour nous placer dans les premiers rangs et voir de très près le Pape François. Sous les rayons du soleil, le Pape François nous illumine de son large sourire.

Merci à chacun pour ce ressourcement dans la foi et que nos prières se prolongent tout au long de l'année.

Tout pèlerinage et particulièrement à Rome suscite beaucoup d'émotions et de grâces. Nous retiendrons deux points : d'une part, nous avons vécu une vraie et profonde vie de communauté. En effet, nous étions un groupe d'une grande diversité (par l'âge, par les origines, par le parcours et la croyance de chacun) ce qui apporte convivialité et richesse. D'autre part, en se plongeant par des actes forts (messe ad caput à Saint Pierre, visite de la Basilique Saint Clément...) sur nos racines et les exemples des premiers chrétiens, nous confortons notre foi et prenons conscience de l'éternité de l'Eglise.

Quel programme dense en quatre jours mais quelle joie de partager ces temps forts avec une diversité de paroissiens de Sainte-Pauline!

Quel esprit communautaire : à nous de le poursuivre au sein de la paroisse. Le caractère intergénérationnel nous montre une paroisse en marche et un vrai renouveau !

Que de temps spirituels forts notamment à la basilique Saint Pierre : nous sommes revenus ressourcés et dans la dynamique de l'espérance.

Et enfin quelle joie de faire partager ces moments avec tous ces enfants ! Ils sont l'Eglise de demain ...

Grand merci au père Emmanuel pour ses explications toujours précises et passionnantes, son sens fraternel et son humour, que nous avons découvert!

#### ■ PENDANT LE TEMPS DE L'AVENT

**Messe** à 7H30 les vendredis 2, 9, 16 et 23 décembre.

**Confessions** à partir de 11H00 les samedis 17 et 24 décembre.

**Vêpres** à 17H45 les dimanches 4, 11 et 19 décembre.

#### ■ MESSES DE NOEL

#### Samedi 24 décembre :

17H00 - Messe des enfants

19H30 - Messe des familles

23H00 - Veillée puis messe de la Nuit Et dimanche 25 décembre à 11H00.

## ■ TEMPS FORT KT 2 A BLARU dimanche 4 décembre

Les enfants de KT 2 commencent à cheminer pour leur Première des Communions. Aussi, ils vivront des rencontres et des témoignages des religieuses du prieuré de Blaru. Ils seront accompagnés de leurs parents qui vivront une expérience d'échanges sur le sens de Dieu et sur le sens de leurs vies. Tous participeront aux liturgies et pourront faire un pas de plus dans la foi!

# ■ A NOTER: 24 HEURES POUR DIEU samedi 14 et dimanche 15 janvier 2017

Week-end paroissial avec les Bénédictines du Sacré Cœur de Montmartre au prieuré Béthanie de Blaru. Cette journée sera ponctuée de temps de prière, d'enseignement et de rencontres.